

Eine Veranstaltung von

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

STUTENSEE



Zum Buch:

Ernst Ulrich von Weizsäcker, Anders Wijkman u.a.

WIR SIND DRAN.

Club of Rome: Der große Bericht.

Was wir ändern müssen, wenn wir bleiben wollen.

Eine neue Aufklärung für eine volle Welt !

»Wir verfügen über genügend Wissen, die erforderlichen Veränderungen für den Erhalt der Welt zu schaffen.«
(Ernst Ulrich von Weizsäcker)

Seit seinem ersten, weltweit beachteten Bericht des Club of Rome zur Lage der Menschheit (»Die Grenzen des Wachstums«, 1972) hat sich viel verändert. Die vom Menschen beherrschte Welt hat immer noch die Chance einer guten Zukunft für alle. Das geht aber nur, wenn die Menschheit aufhört, den Planeten zu ruinieren. Der Club of Rome ist sich sicher, dass das geht, wenn wir sofort massiv gegenlenken; die heutigen Trends sind überhaupt nicht nachhaltig. Die Fortsetzung des herkömmlichen Wachstums führt zu einem gewaltigen globalen Kollaps. Unser Wirtschaftssystem unter dem Diktat der Finanzmärkte reißt den Abstand zwischen Arm und Reich weiter auf. Die Weltbevölkerung muss endlich stabilisiert werden - aus ökologischen, und auch aus zwingenden sozialen und ökonomischen Gründen.

Wir müssen jetzt schon handeln. Und das ist machbar.!

Das Buch formuliert die Agenda für alle gesellschaftlich relevanten und möglichen Schritte der nächsten Jahre: faktenorientiert und debattenstark.

Die Hauptautoren:

Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker, geb. 1939, deutscher Naturwissenschaftler und Politiker. 1998 bis 2005 Mitglied des Deutschen Bundestages. 2012 bis 2018 Co-Präsident des Club of Rome.

Anders Wijkman, geb. 1944, Co-Präsident des Club of Rome, Mitglied der Schwedischen Königlichen Akademie der Wissenschaften, zehn Jahre Mitglied des Europäischen Parlaments.

Bündnis 90/Die Grünen – Ortsverband Stutensee

Organisation und Infos: Dipl.-Phys. Christoph Maier · Dr. Volker Stelzer

Kontakt (V.i.S.d.P.): Ludwig Streib · Am Steinweg 66 · 76297 Stutensee

<https://gruene-stutensee.de/>

